



宝塚医療生協 生協強化月間ニュース



VOL.4 2014.11.28

発行元:組合員活動委員会

月間終了まであと **2** 日

東支部:歯のチェックの様子 →



月間トピックス

- ◎11月24日(月・祝) 亀井町ローレルハイツの組合員を対象に訪問行動が行われ、16人が参加しました。約100人を訪問し、組合員に増資を、その家族に加入をすすめました。その結果、加入が4人、増資が11人、出資金が4万3千円集まりました。16日(日)に訪問のお知らせ文を配ったことで、ありがたいことに訪問するとすでに加入申込書やお金を用意して待っている人がいました。
- ◎鹿塩支部は長年支部運営に悩んできましたが、11月1人加入者が出ました！！
- ◎西宮支部は組合員セサ-「あったか庵」を中心に班会が活発に開催され、加入は昨年の2.1倍、出資金は1.8倍の到達となっています。11月16日(日)虹の係ご苦労さん会でも加入、増資が集まるなど、活動と4課題が連動しています。
- ◎東支部で月間中に定例以外で4回の健康チェックが行われ、参加者が44人、利用者が45人、加入が7人ありました。いつもの健康チェックに加え、今年度はDr.奥澤先生による歯のチェックと歯科講座が開催されました。今年の医療生協カレンダーのテーマが「お口の健康」ということもあり、質問がたくさん寄せられ、熱心な講座となりました。奥澤先生は守口市で歯科の開業医として40年間従事し、70歳で現役引退され、現在東支部で組合員として活躍中です。

月間最終盤の訴え 組合員活動委員長 松本 猶喜

- ◎高松診療所・陽だまり会館建替に向け、土地を確保し、建設準備会を中心に準備がすすめられています。例年全国4課題の取り組みは、それぞれの支部・事業所で自主的に決めてきましたが、こうした状況があり、仲間ふやし・出資金ふやし目標の1.5倍化が提起されました。この間、訪問行動、健康チェックや班活動などで一定の成果は出ていますが、全体としては目標と大きな開きがあります。強化月間は残り3日です。多くの知恵と力を集め、目標達成に向けオール医療生協の力を出し尽くしましょう！！